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Issu d'un colloque organisé a Perpignan par I'’Association
archéologique des Pyrénées-Orientales, ce volume rassemble les
contributions de 42 chercheurs du Languedoc, du Roussillon, de
Catalogne espagnole et de I'Aragon. On y traite successivement de la
via Domitia et de la via Augusta, deux des plus prestigieuses voies
romaines, chaque partie étant précédée d’'une cartographie raisonnée
et d’'une notice pour toutes les stations routieres traversées. La
troisiéme partie étudie la structure des voies et leur impact dans I’
organisation du paysage et amorce une réflexion sur I'aménagement et
la mise en valeur des trongons conservés. Une bibliographie générale,
puis thématique, ainsi qu’un rappel des données des itinéraires routiers
achévent de faire de ce volume, qui fait le point sur les recherches
récentes, un ouvrage de référence essentiel. Produced following a
colloquium held in Perpignan by the Association archéologique des
Pyrénées-Orientales, this volume assembles the contributions of 42
researchers of the Languedoc-Roussillon region and adjoining Spanish
Catalonia and Aragon. The via Domitia and the via Augusta, two of the
most famous roman roads, are treated successively, each section being
preceeded by explanatory maps and notices for each of the road
stations traversed. The third part examins the structure of these roads
and their impact on the organisation of the landscape and discusses
the organisation and presentation of conserved sections. A
bibliography, general and thematic, as well as a listing comprising the
data concerning road itineries concludes this volume, which reviews
recent research, an essential work of reference.



